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LES 9 LETTRES DU CHRIST. LETTRE III 

Le Christ revient et révèle sa vérité 

 
Lettre complète 3/audio en espagnol. 

Puisque ces cartes vous introduisent à une dimension spirituelle et mentale qui 
transcende le plan humain des activités et des affaires, elles seront mieux 
assimilées si elles sont précédées d'un temps de calme et de détente. 
Calmez l’esprit, si possible, en entrant dans un état de silence intérieur de la 
pensée. C'est seulement ainsi, étant dans cet état complètement réceptif, que 
ces cartes pénétreront votre pensée humaine avec leur réalité. Mon amour 
céleste illimité me pousse à revenir encore et encore pour écrire à l'humanité 
avec l'intention que vous soyez enfin prêts à le recevoir. Vous posséderez la 
connaissance qui vous permettra de transcender votre humanité et de fusionner 
avec la conscience du Père, qui est la véritable conscience aimante dans 
laquelle se réalisent toutes les choses généreuses et précieuses. Comme je l'ai 
déjà dit et je tiens à le répéter, toute ma mission sur Terre était motivée par 
l'amour et visait uniquement à enseigner la vérité de l'existence, car sans cette 
connaissance, il n'y a aucun espoir de rédemption du dur labeur que l'humanité 
doit endurer. 
Je sais que cette déclaration apportera beaucoup de regret aux adeptes 
sincères et dévoués de la religion chrétienne et à ceux qui ont entièrement 
centré leur foi sur la personne de Jésus, mais je vous dis la vérité, pour réussir 
à vous débarrasser du l’humanité qui vous empêche de réaliser pleinement la 
vérité universelle et de comprendre la véritable nature de la condition spirituelle 
humaine que j’ai appelée le Royaume de Dieu, vous devez vous détourner des 
vieux dogmes du salut par le « sang de l’agneau ». , la Trinité et d'autres 
croyances. et venez avec un esprit parfaitement ouvert et réceptif à la Vérité de 
l'existence. Aucun autre salut n'est possible. Dieu ne peut pas vous sauver, car 
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ignorant les faits de l'existence, l'homme continuera à commettre les mêmes 
erreurs terrestres jusqu'à la fin des temps et créera ainsi sa propre maladie et 
sa misère, qui plus est, quelle que soit la croyance de l'homme concernant le 
salut des péchés. , il s’agit d’une erreur humaine, puisque la loi de cause à effet 
est impondérable et constitue une caractéristique naturelle inhérente et 
intrinsèque de l’existence. Vous ne pouvez pas séparer les effets de la cause et 
vous ne pouvez pas effacer la cause tout en conservant les effets. À tous les 
niveaux de l’être, c’est la vérité. Vous êtes peut-être maintenant suffisamment 
avancé dans votre réflexion pour pouvoir recevoir la vérité fondamentale 
suivante concernant votre existence terrestre. La loi de cause à effet, semer et 
récolter, est l’effet visible de ce que vous appelez l’électromagnétisme et 
personne ayant des connaissances scientifiques ne s’attendrait à ce que Dieu 
laisse de côté les lois de l’électromagnétisme, qui sont l’activité, l’adhésion, le 
rejet. L'activité, l'adhésion, le rejet, le mouvement, l'attraction et la répulsion 
sont les impulsions fondamentales de l'existence et de la conscience humaine 
elle-même. À la lumière de la vérité spirituelle du Christ, les doctrines perdent 
leur sens et sont rapidement éliminées par l'esprit éclairé, qui ont engendré vos 
formes de vie visibles et sont les seuls instruments ou outils de la Création. Ils 
sont responsables de la formation de la substance ou de la matière mais aussi 
du développement des formes individualisées et, enfin, de la personnalité elle-
même chez tous les êtres vivants. 
 Puisque ces Lois sont fondamentales pour votre existence individualisée, il est 
impossible de les laisser de côté, vous ne pouvez donc pas ignorer les 
problèmes inhérents à votre existence individualisée et croire que Dieu vous 
sauvera. Leur seul espoir d'échapper définitivement à la roue de l'expérience 
humaine est de les reconnaître et de les admettre, puis de travailler minute par 
minute pour les transcender et, à la fin, fusionner et devenir un dans la pureté 
de l'esprit, du cœur et de l'action avec la conscience de l'Amour Universel. , le 
Père, qui fait l'œuvre d'amour. En même temps, à mesure que vous grandissez 
dans la connaissance de la vraie nature du Père en vous et au-delà de vous et 
tout autour de vous, vous parviendrez à avoir une foi constante à laquelle vous 
pourrez faire appel en toutes circonstances pour puiser inspiration, puissance et 
élévation. directement du Père qui est en vous et autour de vous. 
Vous saurez que c’est réellement le Père qui vous soutient et vous guide vers 
le Royaume de la Conscience Père-Amour. Vous verrez très clairement que si 
le Père est universel, il vous est également individuel. Il vous connaît, il est 
conscient de votre réflexion et de vos problèmes. Dans la conscience du Père-
Amour, les solutions parfaites attendent que vous soyez reconnues par vous. 
Lorsque vous les reconnaîtrez, vous serez libéré de la douleur. Quand vous 
êtes deux et que vous êtes prêt à écouter. Tant que vous ne voudrez pas 
écouter, vous ne recevrez jamais pleinement la conscience de l'Amour Père. Je 
vais vous raconter une parabole : « Imaginez un enfant qui crie et donne des 
coups de pied, parce qu'il veut tout le temps de la glace. Pendant qu'il fait ce 
bruit, son père attend patiemment à la porte de sa chambre, pour lui montrer 
qu'il lui a apporté de la glace et des fruits. Vous pensez peut-être que cette 
parabole est improbable, mais elle est pourtant vraie. Les mères se 
souviendront des moments où leurs enfants ont eu le cœur brisé à propos de 
quelque chose, refusant d'écouter ce que la mère voulait tant leur dire, mais la 
mère a la solution qui les attend dès qu'ils se calment et sèchent leurs larmes. 
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Je vois le travail acharné des gens, leurs cris et leurs larmes, et ma compassion 
est sans limites. Vous êtes entendu. Mais dans le contexte de votre conscience 
actuelle, je ne peux pas faire grand-chose. Je ne peux pas pénétrer les liens et 
les chaînes de vos années de pensée et d’action ignorantes. Je vois la douleur 
perpétrée dans les églises, dans les célébrations et dans les chaires par des 
sermons ignorants. Je vois des nations et leurs peuples s’efforcer de résoudre 
les difficultés liées aux valeurs, cultures et croyances religieuses traditionnelles. 
Je vois les limites de votre vie quotidienne. Le manque de satisfaction de leurs 
besoins et de leurs objectifs, et la souffrance qui émane des relations de toutes 
sortes. La conscience collective qui émane du monde est un miasme de peurs, 
de ressentiments, de colère et de turbulences émotionnelles, de désirs 
passionnés, de vengeance et d'épuisement mêlés de compassion et de 
détermination à élever la conscience du monde. Dévouement à la recherche de 
l’amour inconditionnel de la part de ceux qui ont reçu l’inspiration et un certain 
degré d’illumination. J'approche les gens qui m'appellent et travaille avec eux 
pour soulager leur détresse, mais leur schéma mental et leurs croyances sont si 
fortement imprimés dans leur cerveau que ma vérité ne peut pas les atteindre 
pour leur apporter de nouvelles connaissances. De nombreuses personnes l’ont 
entendu, même brièvement et imparfaitement, mais n’ont pas eu le courage 
d’accepter de nouvelles idées et de s’exprimer clairement. De plus, ce n’est pas 
le moment idéal pour franchir les barrières de la conscience humaine et vous 
enseigner, mais c’est le moment. 
5.-Vous êtes entré dans une nouvelle dispensation de fréquences vibratoires 
qui vous permettront de vous élever plus facilement de la matérialité de l'ère 
précédente. Cette affirmation peut paraître étrange, mais il existe un réservoir 
de connaissances concernant les énergies que vous n’avez pas encore 
commencé à comprendre. À l’heure actuelle, il n’existe aucun esprit terrestre 
capable de le comprendre, vous ne pouvez qu’imaginer le spectre de l’énergie, 
ce qui n’est pas la vérité. Cela vous aidera donc si vous pouvez accepter mes 
déclarations en les acceptant les yeux fermés, car elles sont la Vérité. Vous 
entrez dans de nouvelles fréquences vibratoires propres à la conscience 
humaine, qui vous permettront d’avancer dans le développement spirituel-
mental que j’ai décrit dans la lettre 1. 
Parce que j’ai divergé, je dois réitérer : « Il n’y a pas d’échappatoire aux lois 
fondamentales de l’existence. Celui relatif à votre pensée et à vos sentiments, 
au semis et à la récolte, tout comme vous ne pouvez pas échapper aux lois de 
l'électromagnétisme dans votre monde matériel, puisque l'électromagnétisme 
est l'impulsion qui produit la loi du semis et de la récolte de la même manière 
que l'électromagnétisme produit la forme à l'intérieur. le champ fondamental 
des particules d'énergie », et il n'est donc pas possible de continuer à croire au 
dogme chrétien et d'essayer également de suivre ces lettres, car le dogme 
concernant le salut par ma mort sur la Croix, la Trinité, la résurrection physique 
de la mort et la l'utilisation de l'encens et les formes fixes de prière sont 
erronées et les faits qui vous sont maintenant présentés dans ces lettres sont la 
Vérité. Les dogmes et les pièges sacramentels sont ce qu'on pourrait appeler 
des prétextes pour gagner votre attention et votre loyauté, mais ils 
obscurcissent la Vérité de mes enseignements, c'est pourquoi ces lettres ont dû 
être écrites. 
La seule façon pour moi d'atteindre le monde en ce moment présent, lorsqu'il 
est en équilibre pour entrer dans une nouvelle conception mentale/émotionnelle 
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divine, était d'utiliser un esprit réceptif, obéissant et déprogrammé pour recevoir 
l'instruction et faire le travail. œuvre par Moi. Ces cartes offrent le seul moyen 
par lequel les gens trouveront le chemin vers la dimension spirituelle dans 
laquelle toute erreur humaine disparaît et où seul l'Amour demeure. Tout ce 
que l'on peut dire d'autre n'est que rationalisation et raison humaine et cela 
n'est pas vrai. Les gens recherchent de nouvelles façons de résoudre d’anciens 
problèmes, en particulier en Amérique, mais jusqu’à ce qu’ils comprennent la 
vraie nature de la vie, l’ego et les lois de l’existence, ils ne feront que renforcer 
l’attraction de l’ego et leur douleur continuera. Souvenez-vous tandis que 
j'enregistre dans les pages suivantes la simple Vérité que j'ai prononcée il y a 
deux millénaires. Cette Vérité reste constante et ferme, il est donc seulement 
possible d’approfondir votre compréhension de la Vérité, pas de la changer. 
Vous avez compris, en lisant les deux premières lettres, que tout ce dont parlait 
le peuple palestinien était une conséquence directe de la perception de la 
réalité de l'existence dans le désert. "Que rien n'était solide." 
Je me souviens que dans mon état transcendantal, lorsque je regardais les 
rochers, le sable, les montagnes et l'eau en contrebas dans la Mer Morte, tout 
semblait être comme un « scintillement de points » (scintillement) : les rochers, 
le sable, les montagnes et l'eau différaient. autant que possible les uns des 
autres simplement par la différence d'intensité du « scintillation » des taches et 
par la densité apparente des taches au sein du flash. Je ne peux décrire 
autrement ce que j’ai vu lorsque j’étais sur Terre pour transmettre les faits 
concernant la véritable substance de la matière, la structure et la construction 
apparemment solide du monde. Dans le langage moderne, le « scintillement » 
des taches serait probablement appelé une vibration de particules. Peut-être 
que les deux termes pourraient être combinés et décrire la réalité visible la plus 
fondamentale, comme un éclair de particules. Cela transmet le sens de 
l'incandescence lumineuse dans laquelle les particules vont vibrer. 
Ayant dit tout ce qui précède comme introduction au rapport de mes activités en 
Palestine, permettez-moi de vous emmener à un autre jour, il y a 2000 ans, 
lorsque le soleil brillait et que le ciel était bleu clair et que je commençais à 
gravir les collines avec mes disciples dans une tentative de se retirer pour se 
reposer, méditer et prier, mais cela n'allait pas arriver. Nous avions pensé à 
nous échapper, mais même si nous avions fait part de nos intentions aux gens, 
quelques-uns nous ont d'abord suivis, puis ont dit aux autres que nous allions 
dans les montagnes. Bien que nous les ayons suppliés de rentrer chez eux, le 
petit nombre s'est alors formé en un grand rassemblement de personnes qui 
nous suivaient à une certaine distance. Ils ont insisté pour que je leur parle. 
Vous vous demandez peut-être pourquoi ils étaient si désireux de m'écouter. 
Par intuition, ils savaient qu’il leur disait des paroles de vie. Je leur ai toujours 
montré l'activité du Père autour d'eux et cela leur a donné de l'espoir et les a 
aidés à voir le monde avec une nouvelle vision. Je leur ai parlé d'amour et ils se 
sont sentis réconfortés. 
C’est grâce à cela que j’ai pu leur dire, sachant qu’ils me comprendraient et 
seraient d’accord avec moi : « Venez à moi, vous qui êtes fatigués et chargés, 
et je vous donnerai du repos. « Mon joug est supportable et mon fardeau est 
léger. » Ils savaient que lorsqu’il prononçait ces paroles, comme il le faisait 
souvent, il comparait les règles et les lois des dirigeants juifs avec la Vérité qu’il 
présentait au peuple. C’est ainsi que lorsque les gens m’ont supplié de leur 
enseigner : « Que puis-je faire sinon m’asseoir sur un rocher au-dessus d’eux 
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et enseigner ? » J'étais déterminé qu'en venant de si loin pour m'entendre, ils 
entendraient quelque chose, s'en souviendraient et en parleraient toute leur vie. 
Il savait que malgré tout ce qu'il leur avait dit sur le Père et sur l'amour du Père, 
ils avaient toujours peur que Dieu les rejette. Bien qu'il ait essayé de leur faire 
comprendre que le Père dont il parlait n'était pas le dieu personnalisé qu'ils 
adoraient. Il savait très bien qu'ils étaient confus. Même si je leur avais répété à 
maintes reprises que le Père était en eux, ils craignaient toujours d'être punis 
d'En-Haut pour avoir cru à mes paroles. « Que dois-je leur apprendre ce jour-là ? 
J'ai demandé au Père. Puis j'ai remarqué les chèvres et les moutons paissant 
sur la colline sous la garde vigilante de leur berger et le message de cette 
journée m'est venu à l'esprit. 
Je me suis levé et j'ai crié pour que ma voix puisse être entendue à l'arrière de 
la foule : « Voyez ces brebis et ces chèvres qui paissent sur les collines. Les 
moutons sont à un endroit et les chèvres à un autre. Considérez le mouton. Ils 
sont patients et paisibles les uns avec les autres. Même lorsqu’ils sont coincés 
dans un coin de l’enclos. Ils paissent tranquillement, sans jamais revendiquer 
des terres qui ne leur appartiennent pas, laissant l'herbe courte mais non 
endommagée, permettant à l'herbe de récupérer après son passage. Le plus 
important est qu'ils écoutent la voix du berger, c'est pourquoi il prend soin de et 
emmenez-les dans les meilleurs pâturages et dormez avec eux la nuit afin qu'ils 
ne soient pas menacés ou attaqués par des chiens ou des voleurs ! « Regardez 
les chèvres, comment elles grimpent et sautent par-dessus les rochers et 
pénètrent dans des endroits difficiles ou dangereux. Ils arrachent les ronces et 
le feuillage des arbres. S’ils n’étaient pas utiles à l’homme, ils n’auraient d’autre 
place que d’être attachés toute la journée ou bannis dans le désert. Je te 
regarde là-bas et je sais que parmi vous il y a beaucoup de brebis et qu'il y a 
aussi beaucoup de chèvres parmi vous ! 
Il y avait quelques murmures de colère, mais généralement les gens se 
disaient : « Vous l'êtes, vous ne l'êtes pas », plaisantant et se taquinant 
doucement, montrant les chèvres, riant et hochant la tête. C'était bon de les voir 
rire, alors j'ai continué : « vous connaissez les moutons par leur maison, la 
façon dont ils traitent leurs voisins et comment ils sont vus par toute la 
communauté. C'est aussi ainsi que l'on connaît les chèvres. Ils pourraient avoir 
beaucoup d’amis ! Il y eut une forte clameur de la foule. Cela n’a pas été suivi 
de beaucoup de rires. « Le berger suit les chèvres pour s’occuper d’elles ou 
alors elles doivent se débrouiller seules et rentrer seules le soir pour être traites. 
» Une fois de plus, la foule a ri et a réagi de différentes manières, certaines très 
drôles et intelligentes. « ! Et ainsi en est-il des brebis et des boucs, ceux qui 
sont brebis reçoivent la protection du Père, et ceux qui sont boucs ne la 
reçoivent pas, parce qu'ils suivent obstinément leurs propres désirs chaque jour 
et laissent éventuellement une trace de destruction. derrière." Dis-moi, le Père 
peut-il protéger celui qui est un bouc ? 
La foule était silencieuse, mais écoutait attentivement. « Direz-vous alors que le 
Père est en colère contre les boucs et ne veut pas les protéger, ou direz-vous 
plutôt que, tout comme le berger prend soin de ses brebis et prendrait soin des 
chèvres s'ils le lui permettaient, le Père aime également les moutons et les 
chèvres. , mais il ne peut pas les protéger également à cause du comportement 
naturel des chèvres ! « Pensez également aux habitudes alimentaires des 
moutons et des chèvres. Les moutons se contentent de manger uniquement de 
l'herbe, pour laquelle leur estomac est parfaitement conçu, mais les chèvres 
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mangent tout ce qu'elles peuvent trouver sans respecter du tout leur 
constitution. C'est comme ça avec les gens qui ne respectent pas la nourriture 
de leur esprit. Puisqu’elle n’a pas d’objectif fixe ni de but clair, les chèvres ne 
reconnaissent pas quand la nourriture mentale est nocive ou ne les emmène 
pas là où elles ne devraient pas aller dans leur vie quotidienne, ni ne les oriente 
vers un mythe nuisible ou une erreur dangereuse. Ils vont sans but, collectant 
l'équivalent mental de sauces, de chaussures, de vieux morceaux de tissu, de 
feuilles de chardon ou de mauvaises herbes, parce qu'ils manquent de bon 
sens. Un homme m'a crié : « Maître, et si une personne est un mouton, fait une 
erreur et se retrouve dans le pétrin, le Père l'abandonnera-t-il ? J’ai répondu par 
une question : « Que fait le berger si une de ses brebis tombe dans un trou ou 
d’une falaise, ou si elle se prend dans une sauce ? » "Je vais vous le dire", "Le 
berger quitte le troupeau et part rapidement à la recherche de la brebis perdue 
et ne la quittera pas jusqu'à ce qu'il la ramène saine et sauve, c'est comme ça 
avec le Père" "Même une brebis ne peut éviter faire des erreurs d'une manière 
ou d'une autre. » ou une autre, mais soyez assuré que le Père répondra 
immédiatement à sa demande et le sauvera et si une chèvre commence à se 
comporter comme une brebis et écoute la voix du berger alors elle sera 
également sous la protection du berger et sera soigné comme les moutons. 
Ainsi en est-il de vous et du Royaume des Cieux, le Royaume de Dieu. 
Plusieurs voix se sont fait entendre me demandant de leur expliquer le sens du 
Royaume de Dieu : « Ce que je vous dis ne ressemble en rien à ce que vous 
avez entendu d'aucun prophète à aucun moment. N'essayez pas de 
comprendre ce que je vous dis en pensant à ce que vous avez entendu de la 
part de vos enseignants. Ils ne peuvent que répéter ce qui est tiré des Écritures 
et n’ont aucune connaissance personnelle du Royaume de Dieu ou des Cieux. 
Dieu n’habite nulle part, mais il est partout, tout comme les cieux et l’air au-
dessus de vous. « La Parole Sainte a dit la Vérité lorsqu’elle a dit : « En Dieu 
vous vivez, vous bougez et vous avez votre être. » « Puisque le Royaume de 
Dieu est au-dessus, autour et aussi en vous et que vous pouvez entrer dans le 
Royaume de Dieu. » Les gens criaient avec impatience : Mais qu'est-ce que 
c'est ? «C’est un état d’esprit et de cœur que Dieu le Père possède pleinement. 
Lorsque vous êtes dans cet état, le Père est la tête du corps et dirige tout ce 
que vous faites et toute votre vie. 
Certaines personnes ont dit en grommelant : « Comment est-ce possible ? Est-
il possible d'être si vide d'ego, de désirs égoïstes, d'inimitiés, de colère, de 
jalousie, d'avidité et de ressentiments, que seul Dieu contrôle votre vie ? " 
L'esprit et le cœur ? " " Et puis que se passe-t-il ? " Une femme a demandé : " 
Ensuite, vous entrez dans l'état d'être qui est dirigé par Dieu qui est totalement 
beau et glorieux. C'est de l'amour; C'est de la générosité ; C'est prendre soin 
des autres comme on prend soin de soi ; Ce n’est pas juger, parce que vous 
acceptez les autres tels qu’ils sont, sachant qu’ils sont aussi enfants de Dieu et 
qu’ils sont également sous la garde de Dieu. C'est un bonheur sans mesure, 
impossible à décrire. C'est ressentir de la joie pour la beauté du monde. C'est la 
vie sans limite et avec une énergie accrue ; C’est la santé et c’est la satisfaction 
de chacun de vos besoins, avant même ce besoin. 
« Pourquoi les rabbins ne nous disent-ils pas ces choses, dirent plusieurs 
personnes en se plaignant ? « Parce que moi seul j'ai vu le Père. Moi seul sais 
comment le monde a été créé et les lois de l'existence, et parce que je connais 
toutes ces choses, venez simplement me demander et je vous révélerai tout ce 
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qui m'a été donné. Je vous le dis en vérité : si vous croyez et comprenez que 
vous essayez de mettre ma parole en pratique chaque jour, vous serez sauvés 
de la tribulation qu'endure l'humanité. Vous souffrez parce que vous ne 
comprenez pas comment vous avez été créé, ni les véritables objectifs pour 
lesquels vous êtes né. Vous êtes nés pour être enfants et héritiers du Père, 
mais vous tournez le dos à toute la Gloire du Royaume et essayez de trouver 
du plaisir dans les choses terrestres. Tant que vous faites cela, vous ne 
trouverez jamais le Royaume de Dieu. "Vous n'entrerez pas dans le Royaume 
des Cieux." "Comment allons-nous entrer dans le Royaume ? Je vous l'ai déjà 
dit. Vous entrerez dans le Royaume des Cieux lorsque vous vous repentirez de 
tout ce que vous êtes dans votre cœur et dans votre esprit. Lorsque vous 
portez votre mal au Père et demandez le pardon et la force d'être purifié de vos 
mauvaises pensées, paroles et actions et enfin de vous en débarrasser. Alors 
vous pouvez être sûr que vous êtes sur le point de trouver le Royaume des 
Cieux. Lorsque vous y parviendrez, vous verrez que votre attitude envers les 
autres change, puisque le Père fait en vous son œuvre d’amour. Vous serez 
libéré des chaînes et des liens des désirs et des actes mauvais qui vous liaient 
auparavant et vous rendaient captifs dans le monde. Plus que cela, vous 
comprendrez que le Père répond à tous vos besoins. Une femme a crié : « J'ai 
un besoin en ce moment, Maître. J'ai faim". Les gens ont ri, mais ensuite 
plusieurs voix se sont jointes à lui pour dire : « Nous sommes avec vous depuis 
de nombreuses heures. Tu nous as fait marcher et marcher, avant d'accepter 
de nous enseigner. Nous vous avons montré que nous sommes de bons 
moutons. » « Ne veux-tu pas nous aider à satisfaire notre faim ?. 
J'ai réalisé qu'ils disaient la vérité et j'ai ressenti une profonde compassion pour 
eux. Ils m'avaient suivi, non seulement pour guérir, mais aussi parce qu'ils 
désiraient connaître la vérité telle qu'elle m'avait été donnée par le Père. Il leur 
avait dit que le Père répondait à tous leurs besoins. Ce serait l’occasion de leur 
montrer la puissance de la foi et la puissance qu’est Dieu. Je leur montrerais 
que rien n'est impossible quand on croit vraiment comme je le croyais et le 
percevais. J'ai rapproché mes disciples et leur ai demandé de vérifier s'il y avait 
quelqu'un qui avait de la nourriture. Ils trouvèrent un garçon avec du pain et du 
poisson et me les apportèrent. Je me tenais tranquillement à l'écart de la foule, 
contemplant le pain et le poisson, sachant qu'ils n'étaient rien d'autre que le 
Dieu-Pouvoir-Esprit, la substance de toute matière rendue visible. Je savais 
que Dieu-Pouvoir-Esprit était illimité et puissamment actif dans Ma conscience. 
Il savait que la nature du Père est un besoin de satisfaction. 
En bénissant la nourriture, j'ai senti le Pouvoir circuler dans mon esprit, mon 
corps et mes mains, et je savais que la faim des gens serait satisfaite. Je ne 
savais pas comment, je savais juste que ce serait comme ça. Ensuite, j'ai porté 
les paniers de nourriture et j'ai dit aux disciples de les distribuer. Se sentir 
absolument sûr que chacun aurait autant de nourriture qu’il en avait besoin. Au 
fur et à mesure que la nourriture était brisée et distribuée, elle se multipliait 
jusqu'à ce que toute la foule soit nourrie et satisfaite. Il y avait plusieurs paniers 
de restes et j'ai ainsi démontré qu'à travers la vibration des « particules », que 
la science appelle particules, en conséquence des images/mouvements 
puissamment dirigés, disciplinés, focalisés par l'énergie de l'Esprit/Conscience, 
en plus Les seules limites de l'œuvre d'amour du Père dans le monde sont 
celles qui fixent l'esprit de l'homme dans cette œuvre, étant en parfaite 
harmonie et uni à la Conscience Universelle du Père. Bien qu'il y ait eu un 
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étonnement parmi le peuple et parmi mes disciples, quand les gens recevaient 
de la nourriture de cette manière, aucun d'eux ne comprenait comment cela se 
faisait. Ils ne purent que conclure : « C’était le plus grand miracle qu’ils aient 
jamais vu ! » . Il leur a également confirmé leur croyance que j'étais le Fils de 
Dieu. 
Une autre fois, j'étais assis sous un arbre à la périphérie de Bethestha, entouré 
des gens qui les avaient amenés pour être guéris. Comme toujours, ils étaient 
étonnés de voir le retour de la vie et de la santé à ces gens. et ils se 
demandaient : "Comment de tels miracles ont-ils pu être réalisés ?" Essayez 
encore une fois de leur faire comprendre le pouvoir de la foi. Dans les évangiles, 
il est dit que j’ai dit : « Si un homme avait une foi de la taille d’un grain de 
moutarde, il pourrait déplacer des montagnes. » Cette déclaration est une 
interprétation incorrecte de ce que j’ai vraiment dit et révèle à quel point mes 
disciples et les évangélistes comprenaient peu mes enseignements lorsque 
nous étions sur Terre. Si quelqu’un avait une foi de la taille d’une graine de 
moutarde, qu’est-ce que cela signifierait ? Comment la foi peut-elle être 
mesurée de cette manière ? Qu'est-ce que la foi ? : C'est un pouvoir de 
conviction totale dans l'esprit, possédant l'esprit et qui ne peut être soumis à 
une taille. La foi qui naît du besoin de croire en quelque chose, parce qu’une 
telle croyance servira vos objectifs d’une manière ou d’une autre, peut être 
puissante et forte, mais elle ne peut jamais être estimée selon un concept de 
taille. 
La croyance est encore plus forte. La croyance est le fruit de la connaissance 
de quelque chose par ouï-dire et par la logique, parce que vous avez entendu 
et êtes convaincu que ce que vous avez entendu ou lu est vrai, vous 
développez une croyance profonde en ce que vous avez entendu. Vous croyez 
que c'est vrai. Vous croyez d'une manière totale et complète qui défie toute 
contradiction. Je disais constamment aux gens : « Croyez, vous recevrez et 
vous recevrez. » Cependant, je savais alors qu'il serait presque impossible pour 
les gens d'avoir un jour la foi pour accomplir des miracles, car si je leur 
expliquais la Vérité d'une manière ou d'une autre, il leur manquerait toujours la 
connaissance intense qui m'a été donnée dans le désert. , mais maintenant, 
quand je raconte dans une certaine mesure l'histoire de mon séjour sur Terre, 
en Palestine, c'est avec l'intention que vous, mon lecteur, commenciez à 
percevoir et à comprendre la connaissance qui m'a été donnée lors de mon 
illumination. Mon intention est de vous donner des connaissances. Savoir 
quelque chose par ouï-dire, c'est ce que quelqu'un vous dit, mais vous ne 
pouvez pas vraiment prouver que c'est vrai. La connaissance, c'est quand on 
vous dit quelque chose ou quand vous lisez quelque chose, et puisque ce que 
vous avez entendu ou lu maintenant s'accorde de manière logique et réaliste 
avec toutes les choses de la connaissance déjà liées dans votre esprit et vous 
pouvez le comprendre et le croire de manière réaliste et logique. Les nouvelles 
informations deviennent des connaissances. Vous savez que ce que vous 
savez maintenant est vrai. Vous avez un sentiment de conviction. Jusqu’à 
présent, certains d’entre vous ont eu foi en Jésus-Christ, mais vous avez été 
comme des enfants capricieux. Votre foi a été en partie aveugle et intolérante, 
mais néanmoins mêlée de beaucoup de doute. Par conséquent, ce que vous 
deviez faire dépendrait de Jésus pour faire le travail. Mais en réalité, une 
grande partie de ce que vous croyez avoir reçu de Jésus, c’est votre propre foi 
en Jésus qui est devenue visible sous la forme des choses demandées. Bien 
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que cette foi naïve soit très importante pour votre bien-être, vous qui êtes 
capables d’avancer sur le chemin spirituel vers la perfection, devez maintenant 
atteindre un niveau plus profond de véritable connaissance de la relation entre 
l’esprit et la matière. Sans ce fondement, les gens continueront à s’enliser dans 
les mythes religieux et à rester emprisonnés dans la misère de la condition 
humaine. 
Quand j'étais sur Terre, j'ai dit la Vérité aux gens, mais elle était constamment 
mal interprétée. Ce que j’ai réellement dit à propos de la foi, c’est ceci : « 
Regardez ce grand arbre. Il est né de la plus petite graine imaginable, voyez les 
branches et leur luxuriance depuis l'énorme tronc. Toute cette énorme 
croissance est issue d’une petite graine. " Comment une telle chose est-elle 
arrivée ? " " D'où viennent tout le bois de l'arbre et le feuillage qui l'orne ? " " 
N'est-ce pas aussi miraculeux que les miracles que j'ai accomplis pour vous 
jour après jour ? " N'est-ce pas la croissance de cet arbre est-elle l'œuvre du 
Père, autant que la guérison qui se produit chez les malades ? « Je vous 
demande : « qu'est-ce qu'une graine. Pouvez-vous me dire?" « Non, vous ne 
pouvez pas, mais je vais vous dire : « C'est une minuscule entité de 
connaissance de la conscience. C'est la connaissance de la conscience de ce 
que cela deviendra. C'est un fragment de conscience tiré de la conscience 
créatrice divine. C'est un fragment du pouvoir de l'esprit issu du pouvoir de 
l'Esprit du Père, qui, une fois planté dans la Terre et arrosé par la pluie, 
commencera à se revêtir de la matière visible dont il a la connaissance au plus 
profond de son être. à l'intérieur. Cette connaissance est vraie, elle est ferme, 
elle est forte et constante. Cette connaissance de soi incarnée dans la graine 
est une conviction de conscience. Toutes les formes de vie naissent de cette 
unique connaissance de soi, d’une conviction de la conscience. Cette 
conviction de conscience est ce qui sépare la terre et les roches inanimées de 
tout ce qui vit et pousse à la surface de la Terre. » 
« Là où il n’y a pas de conviction de conscience ou de connaissance d’identité, 
il n’y a pas de croissance. La conscience au sein de la terre et des rochers 
reste une conscience sous une forme latente, donc si vous pouviez croire en ce 
que vous demandez aussi puissamment que la graine de moutarde connaît sa 
propre identité, vous pourriez faire tout ce que vous voulez et si vous pouviez 
porter dans votre esprit un graine, le plan perfectionné de vos objectifs les plus 
sincères et sachant sans aucun doute qu'elle peut grandir et atteindre un 
épanouissement parfait, vous pourriez voir cette merveilleuse graine prendre 
une vie propre qui se manifesterait bientôt dans votre vie et vous pourriez, avec 
une complète la sécurité déplace les montagnes de votre vie, les montagnes 
qui croisent votre chemin et vous empêchent de réaliser tout ce que vous 
voulez. Des montagnes que vous avez créées vous-mêmes dans des moments 
d’insouciance et de mauvaises pensées. 
« Si seulement vous compreniez la création et l’existence, vous pourriez vivre 
une vie de liberté totale, d’exploits illimités et de joie transcendante. Cherchez 
la compréhension et peu à peu vous verrez que la compréhension sera trouvée. 
Frappez à la porte de l'Univers qui donne accès à Dieu, à la Conscience 
Universelle du Père et enfin la porte s'ouvrira à vous et vous trouverez l'entrée 
des secrets du Monde. 
15.-Croyez simplement et vous recevrez. Il leur a également rappelé cela à tout 
moment : « Seuls ceux qui ont un esprit et un cœur purs feront ces choses 
puissantes. Les méchants peuvent prospérer pendant un certain temps comme 
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l’ont fait les rois, les armées de pilleurs et d’autres, amassant l’iniquité dans leur 
esprit. Ils ont été autorisés à faire leur travail pendant un certain temps, car le 
bien vient du mal, mais à la fin, ils échoueront et le reste du monde insultera 
leur nom. Par conséquent, ceux d’entre vous qui veulent réussir, examinez vos 
motivations. Les désirs qui naissent simplement d’un désir égoïste de richesse 
ou de confort aboutissent finalement à la déception, à la maladie et à la mort. « 
Et je vous le dis, à vous qui lisez ces paroles : que personne n'ose nier la Vérité 
que je dis jusqu'à ce qu'eux aussi aient suivi le chemin du renoncement à soi 
que j'ai parcouru sur Terre et aient atteint la même union avec le Père et les 
hauteurs. de connaissances et de compréhension incontestable que je 
possède ! « Quand vous aurez réalisé tout cela, vous n’aurez plus aucune 
envie de nier la Vérité que je vous dis, mais vous ne pourrez pas vous contenir 
et vous joindre à moi pour enseigner à votre prochain. D’ici là, soyez en paix et 
ne laissez personne connaître votre ignorance. « Combien de fois dans le 
monde les gens adoptent-ils volontiers mes enseignements, pour leur plus 
haute moralité et parce qu'ils constituent les principes de bonne conduite les 
plus parfaitement formulés dans la vie quotidienne ? » Cependant, ils ajoutent 
rapidement que les histoires de miracles devraient être écartées puisque de 
telles aberrations des lois naturelles ne sont pas possibles. Ce type de pensée 
dresse des obstacles au progrès futur du développement scientifique spirituel 
dont l’esprit humain est capable. En fait, je ne suis pas venu sur Terre pour 
présenter une nouvelle religion ou un code moral plus élevé que celui donné 
par Moïse dans les Dix Commandements. 
Mon objectif était d'apporter une nouvelle perception de Dieu en tant que 
Créateur et la compréhension de l'existence elle-même. De cette connaissance 
émergerait une nouvelle façon de vivre. L’attitude correcte envers Ma mission 
sur Terre en ce troisième millénaire est de reconnaître que les miracles que 
J’accomplis dépassent les capacités de l’être humain moyen à cette époque. 
Cependant, de tels miracles ont servi d'exemple de ce qui peut être réalisé 
dans le futur, lorsque l'esprit des gens sera pleinement imprégné de la véritable 
connaissance de l'existence et sera également, par la foi, la méditation et la 
prière, pleinement en phase et imprégné de la Vie Universelle. /Conscience 
d'Amour. Il était bien vrai que je marchais sur l'eau lorsque mes disciples 
s'embarquaient pour traverser le lac. Si vous avez lu le récit biblique de cet 
incident, vous réaliserez que mes disciples m'avaient laissé derrière eux. 
J'aspirais à avoir l'opportunité de me retirer de tout contact humain, de me 
retirer dans les collines, d'entrer à nouveau dans une méditation profonde, 
permettant à ma conscience de se fondre dans la dimension universelle de la 
Conscience divine. Alors que j'étais dans cet état spirituel, qui transcende la 
conscience humaine, toute connaissance physique a disparu et j'ai été élevé en 
extase au sein du Courant Universel et j'ai su que la Vie Universelle est tout. La 
vie était la réalité de mon être et tout le reste était des apparences changeantes 
et transitoires de la vie universelle rendues visibles. 
Je savais, je sentais que j'étais la Vie elle-même et qu'en entrant dans la 
Conscience de Vie au-delà de la conscience terrestre, les lois qui régissaient 
mon être physique étaient transcendées et ne s'appliquaient plus à la chair et 
au sang de mon corps humain. J'avais envie d'évoluer dans ce nouvel état 
transcendant et je me voyais flotter hors de la grotte. J'ai vu mes disciples au 
bord du lac et je savais qu'ils étaient en danger. Sans effort, j'ai descendu la 
colline en direction du rivage et alors que je recommençais à reprendre contact 
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avec mes affaires humaines normales, en l'occurrence mes disciples, je me 
suis retrouvé à marcher sur les eaux. Cependant, j'étais toujours dans cet état 
dans lequel je réalisais pleinement que j'étais moi-même la Vie individualisée et 
que par conséquent mon corps était baigné par le pouvoir de la Vie qui 
continuait à alléger et à transformer la structure atomique de mon état physique. 
Vous devez comprendre qu'entendre et penser à l'état de conscience humaine 
et à l'Ascension dans la compréhension transcendante de la Vie Universelle, 
lorsque la conscience personnelle y est séparée de la condition corporelle et 
pleinement fusionnée dans la Conscience Universelle du Père, appartiennent à 
deux dimensions totalement différentes de l'être. 
La conscience humaine peut recevoir l'inspiration de la Conscience Universelle 
du Père, mais l'inspiration reçue est étroitement liée à la condition humaine et 
est fréquemment mal interprétée, selon le stock de connaissances qui contrôle 
déjà le cerveau et donc les processus mentaux en soi. Malheureusement, 
l’inspiration que vous recevez est contaminée et déformée par les croyances 
actuelles fortement ancrées. Puisque l’état perceptuel transcendant et la 
compréhension surgissent, émergent de la condition physique, ils ne contrôlent 
plus le cerveau, ils n’influencent plus l’état perceptuel transcendant qu’est la 
Vérité elle-même, ils ne sont plus contrôlés ou affectés par la croyance 
humaine. l'état de ce qui se cache réellement derrière la manifestation visible et 
l'existence, plutôt que d'être dans la dimension humaine de ce que l'on croit être 
l'existence. C'est dans l'état de conscience transcendante que les miracles ne 
sont rien d'autre que l'œuvre normale de la loi universelle. 
Avant de poursuivre ce récit de Ma vie sur Terre, je tiens à souligner à nouveau 
que tout dans l'Univers est un état de conscience particulier et individualisé 
rendu visible. J'ai dû descendre de mon état actuel de conscience d'Amour 
Universel, pour revivre Ma vie sur Terre qui reste imprimée de manière 
indélébile dans l'énergie de la conscience du Monde lui-même, qui remonte au 
moment de sa Création. 
Vous devez comprendre qu'en quittant mon corps en Palestine, j'ai laissé 
derrière moi tout ce qui appartenait à cette vie. J'avais rempli Ma mission, donc 
quand je suis mort sur la croix j'ai été libéré, j'ai été élevé dans la Lumière 
glorieuse pour participer à la Lumière pour être la Lumière et me réjouir dans la 
Lumière, qui est Amour Universel, Vie, Beauté, Harmonie, Bonheur et extase. 
Se déplacer entre différents niveaux de conscience n'est pas un sujet facile ni 
agréable, c'est uniquement parce que Ma mission sur Terre n'était pas terminée 
lorsque je suis mort en Palestine, alors maintenant je reviens pour vous aider à 
préparer votre entrée dans le Nouvel Âge, une phase nouvelle. d'existence 
individualisée sur Terre. Vous comprendrez peut-être ce que j'entends par 
l'inconfort de cet événement si vous vous souvenez d'une profonde tristesse 
survenue dans votre vie et voyez que vous réagissez avec presque le même 
degré de tension et de stress émotionnel que lorsque l'événement vous est 
arrivé. 
Réfléchir à une souffrance ou un chagrin passé vous donnera envie de pleurer. 
Vous ressentirez le retour de la dépression et de l’angoisse originelles en 
revivant celle-ci dans votre imagination. Vous voudrez peut-être vous éloigner 
des gens, parce que votre conscience est déjà descendue de votre état 
précédent d’équilibre heureux et de paix, pour expérimenter à nouveau les 
vibrations et les formes de conscience inférieure que vous avez créées au 
moment initial de votre souffrance. 
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Le changement d’humeur indique un changement dans vos énergies de 
conscience. Une montée des vibrations de conscience vous procurera une 
élévation mentale, émotionnelle et physique vous rendant heureux. Une baisse 
des énergies de votre conscience déprimera le fonctionnement de tout votre 
système et vous ressentirez le début d’une dépression ou du moins une baisse 
de l’optimisme précédent dont vous bénéficiiez. Je vous explique un fait 
d'existence, votre Univers tout entier manifeste les différentes fréquences 
vibratoires des particules énergétiques de la conscience. À mesure que les 
fréquences montent ou descendent d’un niveau à un autre, les structures 
physiques et visibles manifestent différents niveaux d’énergie et il y a un 
changement dans les schémas mentaux et émotionnels et dans l’apparence. 
Alors que je descends de mon état de conscience pour réintégrer les conditions 
de mon séjour sur Terre, je ne suis ému que par mon Amour pour l’Humanité. 
Depuis 2 000 ans, les chrétiens revivent le traumatisme de ma crucifixion. 
Certaines personnes ont même fait l’expérience d’une stigmatisation qui n’est 
rien d’autre qu’une réponse hystérique et émotionnelle morbide à ce qu’elles 
croient m’être arrivé. Les gens sont excités jusqu’à la frénésie lorsqu’ils 
imaginent l’angoisse de ma souffrance avant ma mort. Leur gratitude 
émotionnelle pour ce que j’ai enduré les met dans un état de détresse physique. 
Ceci s'écrit le Vendredi Saint et je suis venu spécialement pour vous parler de 
ma crucifixion et vous dire que vous devez abandonner tout drame concernant 
le souvenir de ce jour. Je suis mort et ce fut pour Moi une merveilleuse 
libération. Il est temps pour les gens de se réveiller de leur long, très long 
sommeil et de comprendre l'existence telle qu'elle est réellement et la vérité 
avec le Vendredi Saint, année après année, à travers les siècles, un état d'être 
de conscience traumatique a été créé et contaminé tout au long de l'histoire. 
Monde, aussi loin de la dimension spirituelle de la Conscience Créatrice 
Universelle que l'enfer l'est du Ciel. Universel à quelle distance l'enfer est du 
Ciel. Maintenant que j'ai choisi de revivre ma vie sur Terre dans la personne de 
Jésus, à travers l'esprit de celui qui reçoit mes paroles afin d'aider le monde à 
entrer dans une nouvelle phase de développement spirituel/mental, je demande 
à ceux qui peuvent recevoir mes En d'autres termes, qu'ils arrêtent cette 
pratique consistant à se souvenir de ma mort et à faire preuve d'abnégation 
physique pendant le jeûne du Carême, pour commémorer mes 40 jours dans le 
désert. Comme vous devez le comprendre à partir de ce récit, mon séjour dans 
le désert a été marqué par une grande joie et une grande bénédiction spirituelle. 
De nombreux événements d’une grande importance spirituelle se sont produits 
juste avant ma mort, qui sont de magnifiques exemples des grandes Lois 
Cosmiques à l’œuvre dans votre dimension d’existence. Je vous donne 
maintenant un bref compte rendu de ces événements importants, car mon 
objectif est d'éclairer complètement votre esprit et de vous donner des 
connaissances au-delà de toutes les connaissances reçues par quiconque dans 
votre Univers. Lorsque j’ai commencé à préparer mes disciples à ma mort 
prochaine, j’avais une tâche terriblement difficile. Ils pouvaient à peine contenir 
leur choc et leur étonnement. Penser qu'ils allaient me crucifier comme un 
vulgaire criminel était dégoûtant, indescriptible, et ils ne voulaient pas non plus 
me quitter des yeux. Je les avais appelés à me suivre et à laisser derrière eux 
leur vie qui avait été plutôt prospère. Ils avaient quitté leurs familles et leurs 
maisons pour reconstruire leur vie autour de Moi et de Mon Travail. Ils avaient 
été fiers de ma tournée des villes. Ils avaient accepté de s'associer avec moi et 
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étaient connus comme mes disciples, malgré le rejet et les critiques sévères 
des chefs religieux. De plus, ils m'aimaient et me respectaient à la fois pour ma 
façon de vivre mes propres enseignements et pour la façon dont il guérissait. 
tant de gens avec compassion, et comment il a réconforté leurs vies misérables, 
ils ont vraiment cru qu'il était le Fils de Dieu. Comment le Fils de Dieu pourrait-il 
finir sur la croix ? se demandaient-ils. La peur augmentait à chaque question. 
C'était impensable. Ils sentaient qu’un immense vide s’ouvrait devant eux. Un 
vide dans leur vie et un énorme cratère dans la Terre où ils se trouvaient et une 
vaste étendue d'instabilité et d'inutilité en eux-mêmes. Ils n’osaient pas 
envisager ma crucifixion prochaine dont je leur parlais. Un tel événement 
détruirait tout ce en quoi ils avaient cru de tout leur cœur. En conséquence, 
mes disciples résistèrent avec force et bavardage à ce que j'essayais de leur 
dire et répétaient à maintes reprises qu'une telle chose ne pourrait jamais 
arriver. En restant fermes contre leurs barrières négatives, ils ont finalement été 
forcés de faire taire leurs arguments et d’accepter extérieurement qu’une telle 
chose pourrait être possible. Je leur ai dit qu'après ma mort, ils me reverraient 
et j'espérais qu'ils continueraient l'œuvre que j'avais entreprise. 
 
El dolor y las discusiones que había despertado en mis discípulos, también me 
afectaron a Mí profundamente. No era empresa fácil ir a Jerusalén, donde me 
esperaba Mi destino. Más que cualquier cosa, me preguntaba si estaría a la 
altura de este gran reto a Mi resistencia. ¿Sería capaz de trascender la 
condición física y entrar en la conciencia del Padre Universal y quedarme ahí 
hasta que muriera?. Había veces que estaba profundamente asustado ante la 
prueba, pero no me atrevía a revelar mi temor a mis discípulos, por tanto 
empecé mi último viaje hacia Jerusalén con sentimientos poderosamente 
mezclados. Por una parte estaba cansado de curar y hablar y enseñar a la 
gente que escuchaba boquiabierta, sin tener ninguna comprensión de nada de 
lo que intentaba contarles. Había pensado que mi conocimiento permitiría a la 
gente que saliera de su miseria y al menos hacer contacto con el Padre y 
obtener una vislumbre del Reino de los Cielos. No había ninguna evidencia de 
tal despertar espiritual ni siquiera entre mis discípulos. Mi decepción y sentido 
de fracaso, me hizo estar contento de irme de la vida terrenal hacia la Gloriosa 
existencia que sabía que me esperaba después de mi muerte. Al mismo tiempo 
me preguntaba: ¿Cómo iba a resistir el dolor de la crucifixión?. 
A través de Mi misión había vivido en un estado mental más o menos 
consistentemente pacífico, frecuentemente exaltado con los pensamientos fijos 
en la conciencia amorosa del Padre, Autor de todo ser, sabiendo que sólo tenía 
que pedir lo que pidiera, rápidamente sería manifestado. ¿Podría mantener mi 
ecuanimidad cuando me trajesen ante el consejo al llevarme a mi 
crucifixión? ¿Cuándo me clavaran en la cruz, con mi peso colgando de mis 
manos?, Porque estaba dando lugar a dudas y  temores, se me bajaba el nivel 
normal de mis frecuencias de conciencia. Me estaban bajando hasta las 
frecuencias de la conciencia del plano terrenal. Volví a ser víctima de mi vieja 
agresión que me incitaba hacia actos irrazonables, lo cual nunca hubiera 
contemplado antes cuando estaba en mi estado anterior de total armonía con la 
conciencia amorosa del Padre. 
Se exteriorizaban mis dudas y conflictos en Mi vida, como emociones e 
impulsos humanos que contravenían la Ley Cósmica del Amor. Primero ocurrió 
el episodio de la higuera. Tenía hambre y fui al árbol realmente sin esperar 
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encontrar fruta porque no era la estación de los higos. Al ver que la búsqueda 
era infructuosa maldije la higuera. 24 horas más tarde se había marchitado 
hasta las raíces. Fue una experiencia terrible. Era la primera vez que mis 
palabras habían causado daño a algo, sin embargo demostró claramente a mis 
discípulos el poder del pensamiento. Para bien o para mal les demostré que 
cuanto más espiritualmente evolucionada es una persona mayor, es el impacto 
de sus palabras en el medio ambiente. 
La douleur et les discussions que j'avais suscitées chez mes disciples m'ont 
aussi profondément touché. Ce n'était pas une entreprise facile d'aller à 
Jérusalem, où m'attendait mon destin. Plus que tout, je me demandais si je 
serais à la hauteur de ce grand défi lancé à ma résistance. Serais-je capable de 
transcender la condition physique et d'entrer dans la conscience du Père 
Universel et d'y rester jusqu'à ma mort ? Il y a eu des moments où j'ai été 
profondément effrayé par l'épreuve, mais je n'ai pas osé révéler ma peur à mes 
disciples, alors j'ai commencé mon dernier voyage vers Jérusalem avec des 
sentiments puissamment mitigés. D'un côté, j'étais fatigué de guérir, de parler 
et d'enseigner à des gens qui écoutaient bouche bée, ne comprenant rien de ce 
que j'essayais de leur dire. J'avais pensé que mes connaissances permettraient 
aux gens de sortir de leur misère et au moins d'entrer en contact avec le Père 
et d'avoir un aperçu du Royaume des Cieux. Il n’y avait aucune preuve d’un tel 
éveil spirituel, même parmi mes disciples. Ma déception et mon sentiment 
d'échec m'ont rendu heureux de quitter la vie terrestre pour l'existence glorieuse 
qui, je le savais, m'attendait après ma mort. En même temps, je me suis 
demandé : comment allais-je résister à la douleur de la crucifixion ? 
Tout au long de Ma mission, j'avais vécu dans un état d'esprit plus ou moins 
constamment paisible, fréquemment exalté par des pensées fixées sur la 
conscience aimante du Père, Auteur de tout être, sachant que je n'avais qu'à 
demander ce que je demandais, et que cela se manifesterait rapidement. 
Pourrais-je maintenir mon sérénité lorsque j’ai été amené devant le conseil et 
conduit à ma crucifixion ? Quand ils me clouaient sur la croix, avec mon poids 
suspendu à mes mains ? Parce que cela suscitait des doutes et des peurs, le 
niveau normal de mes fréquences de conscience était abaissé. J'étais abaissé 
aux fréquences de la conscience du plan terrestre. Je suis redevenu victime de 
mon ancienne agressivité qui m'incitait à des actes déraisonnables, que je 
n'aurais jamais envisagés auparavant lorsque j'étais dans mon état antérieur de 
totale harmonie avec la conscience aimante du Père. 
Mes doutes et mes conflits ont été extériorisés dans Ma vie, comme des 
émotions et des impulsions humaines qui contrevenaient à la Loi Cosmique de 
l'Amour. D'abord s'est produit l'épisode du figuier. J'avais faim et je suis allé 
vers l'arbre sans vraiment m'attendre à trouver des fruits car ce n'était pas la 
saison des figues. Voyant que mes recherches étaient vaines, je maudis le 
figuier. 24 heures plus tard, il était fané jusqu'aux racines. Ce fut une 
expérience terrible. C'était la première fois que mes paroles causaient du mal à 
quoi que ce soit, mais elles démontraient clairement à mes disciples le pouvoir 
de la pensée. Pour le meilleur ou pour le pire, je leur ai montré que plus une 
personne âgée est spirituellement évoluée, plus l'impact de ses paroles sur 
l'environnement est élevé. 
J'ai profité de l'occasion pour faire remarquer à mes disciples que je m'étais 
comporté sans réfléchir, comme le fait l'homme ou la femme moyen qui, ayant 
de grands espoirs, n'obtient pas ce qu'il veut. Ils réagissent généralement par 
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de la colère, des larmes et même des paroles acerbes qui peuvent ou non être 
une sorte de mauvais souhait ou de malédiction à la personne qui leur a refusé 
le souhait souhaité. Ils avaient déjà vu par eux-mêmes ce que ma malédiction 
avait fait au figuier. Vous devez maintenant comprendre que même si une forte 
conviction peut vous accorder tout ce que vous pouvez désirer ou imaginer, 
vous devez également être constamment conscient de votre propre état mental 
émotionnel. Ils ne doivent pas garder rancune envers les autres, mais doivent 
pardonner rapidement, sinon ils pourraient faire beaucoup de mal à ceux contre 
qui ils en veulent, qui leur serait restitué en temps voulu comme la récolte de 
leurs semailles, qui plus est, selon vous semez, vous récoltez. Je savais que ce 
que j'avais fait au figuier me reviendrait inévitablement d'une manière ou d'une 
autre. J'ai emmené mes disciples au temple. De nombreuses années s'étaient 
écoulées depuis mon arrivée là-bas et je savais que ma visite servirait à établir 
les événements qui mèneraient à ma crucifixion. 
Certaines personnes m'ont reconnu et en réponse à leurs demandes j'ai 
commencé à leur enseigner. De plus en plus de gens se sont rassemblés et les 
prêteurs se sont rassemblés et ont commencé à se plaindre. Leurs cris et leurs 
plaintes bruyantes ont interrompu mes pensées pendant que j'enseignais. Je 
me suis soudainement mis en colère. Il y avait ici des gens sincères qui 
m'entouraient et voulaient entendre des paroles de Vie, que je ne pourrais 
bientôt plus leur dire, et il y avait des prêteurs qui vivaient en vendant du bétail 
pour des sacrifices qui ne faisaient aucun bien aux gens. Ces hommes n’ont fait 
qu’apporter de la dette et de la misère au peuple. J'ai senti le sang me monter à 
la tête et, poussant les tables, je les ai renversées, éparpillant l'argent, et j'ai 
chassé du temple les hommes au cœur dur qui ne pensaient qu'à l'argent. 
Puis il y a eu une formidable agitation de cris et de cris. Certains se sont battus 
pour récupérer l’argent. Les prêteurs m’ont maudit, me dénonçant comme étant 
mauvais ou comme si j’avais fait l’œuvre de « Belzébuth et de mille autres 
démons ». Les prêtres, les pharisiens et tous les gens qui appréciaient 
grandement les sacrifices du temple accoururent pour découvrir la cause du 
bruit et de la confusion. En entendant ce que les prêteurs ont dit, ils ont été 
tellement lésés par mes actions qu'ils se sont lancés dans une condamnation 
véhémente et des lamentations contre moi pour impressionner les prêtres. 
Chacun surpassant son partenaire. Ils protestaient de plus en plus fort pour 
montrer leur horreur face à ce que j'avais fait. Jamais auparavant une telle 
chose n'avait été vue dans le temple, même ceux qui m'avaient entendu 
auparavant étaient bouleversés par mon intention et se demandaient : quel 
genre d'homme pourrais-je être ? Ils étaient regroupés, debout, regardant les 
événements. Lorsqu'ils furent approchés par les prêtres et les pharisiens qui les 
persuadèrent que je cherchais à détruire tout ce en quoi ils croyaient, en 
prêchant un faux dieu totalement différent de ce qu'ils avaient entendu dans les 
synagogues. Les prêtres ont transmis leur colère débridée au peuple et les ont 
convaincus que mon péché les contaminerait aussi s'ils insistaient pour écouter 
mes folies. Peu à peu, les gens sont devenus convaincus que j'étais une 
influence néfaste et qu'ils devaient m'éliminer avant que je puisse troubler la 
paix du pays et attirer la colère du gouverneur romain sur l'ensemble du pays 
de Palestine. 
Mes disciples, honteux de ce que j'avais fait, quittèrent tranquillement les lieux 
et se cachèrent dans les ruelles à quelque distance du temple. Lorsqu’ils sont 
revenus plus tard là où j’étais, ils ont clairement montré qu’ils étaient 
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profondément bouleversés par mes actions. Ils se demandaient si j'avais perdu 
la tête ou si j'étais devenu fou en prophétisant ma mort et en faisant ensuite 
exactement les choses qui la provoqueraient probablement. C’est à ce moment-
là que Judas, qui n’avait jamais vraiment abandonné ses croyances juives, a 
commencé à douter que j’étais le Messie. Après tout, il enseignait au peuple 
depuis trois ans et il n’y avait aucune diminution de la domination romaine. 
Trois ans et les gens n'étaient pas plus proches du bonheur que je leur avais 
promis et maintenant il semblait que j'étais sur le point de devenir un 
perturbateur de la paix, attirant sur leurs têtes la colère de Rome. 
Il a découvert que le grand prêtre juif voulait se débarrasser de moi et a donc 
proposé ses services pour identifier ma personne en cas de besoin. Au moment 
de célébrer la Pâque avec mes disciples, j’avais prévu de dîner ensemble dans 
une grande salle. Je savais que ce serait la dernière fois que je mangerais de la 
nourriture sur Terre. Je ne souhaite pas revenir profondément à la conscience 
de cette nuit. J'ai ressenti une grande tristesse en quittant mes disciples, qui 
m'avaient si bien servi. Avec ma tristesse, toutes mes peurs et mes conflits sont 
revenus. J'ai traversé des moments de profonde pitié émotionnelle envers moi-
même. J’avais l’impression que personne ne comprenait tout ce que j’avais 
essayé de faire pour mon peuple et le sacrifice que j’étais prêt à faire pour lui. 
Jean racontait de manière vivante l'histoire de la dernière nuit des Israélites en 
Égypte avant de s'enfuir dans le désert. Il parla des instructions de Moïse au 
chef de chaque famille, de tuer un agneau sans défaut, de le cuire d'une 
certaine manière et avec le sang de peindre les linteaux des habitations 
israélites, car cette même nuit les anges viendraient tuer. les fils premiers-nés 
et le bétail des Égyptiens. Il évoque avec beaucoup d'enthousiasme le tumulte 
des Égyptiens qui, à leur réveil, trouvaient le premier-né de chaque foyer 
couvert de sang. Personne n'a été sauvé. C’était le genre d’histoire horrible que 
je rejetais parce qu’elle n’avait aucune valeur pour celui qui cherchait la plus 
haute vérité spirituelle. 
Je me demandais : qu'est-ce que mes disciples avaient réellement compris 
lorsque je leur parlais de leur Père céleste et de son amour pour toute 
l'humanité ? Comment pouvaient-ils s'enthousiasmer à l'idée des anges tuant le 
premier-né des Égyptiens, alors qu'on leur avait dit avec une totale clarté que 
Dieu, le Père, était Amour ? Mais les Juifs ont toujours eu le souci de verser du 
sang pour expier leurs péchés. Même Abraham, le fondateur de la nation 
israélite, était convaincu qu’il devait emmener son fils unique dans le désert, le 
tuer et l’offrir en sacrifice à Dieu. Une pensée païenne et dégoûtante. J'ai pensé 
aux sacrifices d'animaux dans le temple. Aimant tous les êtres vivants comme 
je le faisais, cette pratique était une abomination pour moi et maintenant j'étais 
sur le point d'être emmené à la mort, parce que j'avais osé prononcer les 
paroles de la Vérité et quand je considérais le peu que j'avais accompli dans la 
transmission de mes connaissances, Je me suis demandé : pourquoi m'avait-on 
confié une telle mission ? J'ai ressenti un spasme momentané de ressentiment 
et de colère mêlé à mes sentiments habituels d'Amour, alors ces hommes, avec 
un certain cynisme, je me suis demandé : quel souvenir efficace pourrais-je leur 
laisser pour leur rappeler tous mes enseignements lorsque je n'étais plus avec 
eux ?. 
 
24.-Si vous pouviez si vite oublier tous mes enseignements sur l'Amour du Père 
et profiter de l'horrible histoire de Pâques. Alors que j'étais encore dans la pièce 
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avec eux, de quoi se souviendraient-ils de ma mort en tant que criminel sur la 
croix, la mort la plus ignominieuse ? Puis il m'est venu à l'esprit que si le sang 
versé les avait tellement émus, je leur donnerais du sang. Pour me rappeler 
avec ces réflexions ironiques, j'ai pris un morceau de pain, je l'ai cassé, je l'ai 
passé à mes disciples et je leur ai dit de le manger. J'ai comparé la fraction du 
pain au fractionnement futur de mon corps et je leur ai demandé de répéter la 
fraction du pain et sa distribution, comme moyen de se souvenir du sacrifice de 
mon corps pour leur apporter la Vérité, la vérité sur Dieu et la vérité sur Vie. La 
vérité sur l'amour. 
Réalisant que j'étais d'une humeur étrange, ils arrêtèrent de manger, écoutèrent, 
prirent le pain et le mangèrent en silence. Alors je pris ma coupe de vin et la 
leur passai, en disant que chacun devait en boire, car c'était le symbole de mon 
sang. Qu'elle serait bientôt déversée parce que j'avais osé leur apporter la 
Vérité de l'existence. 
J'ai remarqué que ma voix brisée en faisait bouger certains. Sobrement, chacun 
but une gorgée puis passa le verre à celui qui se trouvait à côté de lui, mais ils 
ne dirent toujours rien. Ils sentaient qu'il était sérieux et qu'il ne tolérerait plus 
de disputes. Puis je leur ai dit que l’un d’eux me trahirait secrètement. J'ai 
compris ses motivations et je savais qu'il était un élément nécessaire de la 
séquence future des événements. Il remplissait simplement le rôle que sa 
nature lui avait demandé de jouer. Je savais qu'il souffrirait énormément et 
j'éprouvais de la compassion pour lui, mais j'ai gardé ces pensées pour moi en 
mentionnant que l'un d'eux me trahirait. J'ai dit à Judas d'aller vite faire ce qu'il 
avait à faire. Les disciples reprirent vie en se demandant si c'était vraiment leur 
dernier repas avec moi. 
Il y a eu beaucoup de détresse émotionnelle, de questions, voire de 
récriminations pour les avoir entraînés dans un tel piège. Encore une fois, ils se 
sont demandé : que feraient-ils de leur vie après mon départ ? Encore une fois, 
ils se demandèrent : quel genre de position auraient-ils dans la Communauté si 
j'étais crucifié ? Ils seraient l’objet de moqueries, disaient-ils en arguant. 
Personne ne ferait plus jamais confiance à ce qu’ils disaient. Profondément 
attristé par leur réaction égoïste face à mon sort, je leur ai assuré qu'ils 
n'avaient pas à craindre pour leur propre sécurité. Ils m'abandonneraient et il 
n'y aurait aucun lien entre eux et ma crucifixion. 
Je leur ai suggéré qu'après ma mort, ils se dispersent et retournent en Galilée. 
Pedro a été profondément ému et a réagi avec véhémence, niant qu'il 
m'abandonnerait un jour, mais bien sûr, il l'a fait. Dans ce moment de besoin, je 
me retrouvais encore avec un manque total de compréhension, voire de 
résistance après tout l'amour que j'avais ressenti envers mes voisins et tout ce 
que j'avais envie d'accomplir pour eux. Leur seule préoccupation était ce qui 
allait leur arriver. Il n’y a eu aucun mot gentil, aucune offre d’aide, aucune 
angoisse face à mon épreuve. Combien de temps a duré le cœur humain ! 
Pensée. Combien de siècles douloureux faudrait-il s'écouler avant que 
l'humanité puisse dépasser sa propre douleur et sa souffrance pour peut-être 
ressentir une lueur d'amour et de compassion envers d'autres malheureux qui 
se trouvaient dans une situation pire qu'eux-mêmes ! et ainsi, bien que 
profondément déçu et même blessé par leurs réactions égoïstes, je les 
comprenais aussi. J'ai essayé de donner à mes disciples le courage d'affronter 
l'avenir et de leur assurer que je serais toujours avec eux, même lorsqu'il serait 
caché à leurs yeux. 
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Le travail qu’il avait entrepris serait promu à partir de la vie qui est dans l’au-
delà. Je ne les laisserais pas seuls. Ils connaîtraient et sentiraient ma présence, 
et cela les réconforterait. Je leur ai dit de conserver leurs souvenirs du temps 
que j'avais passé avec eux. Je les ai prévenus que nombreux seraient ceux qui 
continueraient à acquérir les connaissances qui leur avaient été transmises, 
mais qu'il y aurait des gens qui chercheraient à ajouter la voix de la tradition et 
de la raison à mes enseignements. Mes paroles seraient tellement déformées 
que la fin ne révélerait plus la Vérité originelle que j'avais apportée au monde. 
Quand je leur ai dit que cela allait arriver, ils ont été bouleversés, voire 
paniqués. J'ai été soulagé de voir que mes enseignements n'avaient pas été 
vains. Après tout, ils n’étaient pas tombés dans l’oreille d’un sourd. Ils m’ont 
demandé de leur en dire plus, mais j’ai levé les mains et j’ai dit : « c’est tout ce 
que je pouvais dire ». 
À ce moment-là, j'avais l'impression d'avoir dit tout ce que j'avais toujours voulu 
dire pendant que j'étais sur Terre. Que mon discours avec les hommes s'était 
réalisé. Tout ce que j'aspirais profondément, c'était de m'isoler dans le silence 
et de trouver la paix et le soulagement du contact avec mon Père. Nous avons 
quitté la salle du dîner et avons marché jusqu'au Mont des Oliviers, mais 
l'humeur de mes disciples était celle du conflit intérieur, de la peur et du doute. 
La plupart d'entre eux sont partis rejoindre leurs familles et amis, qui allaient 
célébrer leur propre Pâques. Dans le jardin, il y avait un rocher spécial en forme 
de petite grotte. J'aimais m'y réfugier contre le vent, alors je m'asseyais et 
pleurais, cherchant un chemin vers l'harmonie exaltée dont j'avais joui 
auparavant. Je savais que lorsque je me mettrais à l’écoute de l’Amour du Père, 
mes peurs se dissoudraient et je serais à nouveau dans un état de confiance 
complète et totale, rempli de paix. 
Alors que je sentais le pouvoir de l’Amour entrer en Moi et prendre possession 
de Ma conscience humaine, ainsi que la force d’endurer ce qui m’arrivait, il s’est 
emparé de mon cœur. Serais-je capable de rester dans l'Amour et de donner 
de l'Amour aux autres jusqu'à la fin ?… et ce fut ainsi. Je n’essaierai même pas 
d’entrer dans l’état de jugement et de crucifixion. Ça n'a pas d'importance. 
Quand je suis finalement mort sur la croix et que mon esprit s'est retiré de mon 
corps torturé, j'ai été élevé dans une Lumière radieuse et ineffable. J'ai été 
enveloppé dans la chaleur et le confort d'un Amour tel que je n'en avais jamais 
connu auparavant. Il éprouvait un sentiment d'éloge enveloppant, une 
puissante certitude d'un travail bien fait, d'extase dans la Force universelle pour 
continuer le travail, et de joie et de ravissement, qui sont bien au-dessus de tout 
ce que la condition terrestre peut jamais connaître. Je suis entré dans une 
nouvelle façon de vivre merveilleusement belle, mais je descendais toujours en 
conscience pour rester en contact avec les personnes que j'avais laissées 
derrière moi. Je pouvais me montrer à ceux qui étaient assez sensibles pour 
me voir, mais l'histoire de Tomas, qui aurait mis les doigts dans mes blessures, 
est un non-sens. 
Mes disciples ne savaient pas que j'avais secrètement convenu avec Joseph 
d'Arimathie qu'après ma mort, il emmènerait mon corps dans son propre 
tombeau inutilisé, où il l'oindrait selon la coutume. Avant le coucher du soleil, 
puis quand la nuit tombait et que tout le monde à Jérusalem observait le 
Shabbat, aidé par deux serviteurs de confiance, à cheval, il transportait mon 
corps secrètement pendant la nuit et le long de sentiers cachés le jour, jusqu'à 
une colline à la périphérie de Nazareth en Galilée. , là-bas et aidé de ma famille, 
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s'il suivait mes instructions, il trouverait une petite grotte cachée qui m'avait 
abrité des tempêtes et des gens lorsque j'étais un jeune homme malheureux et 
rebelle et insatisfait du monde. 
José m'a promis qu'il retrouverait la grotte en suivant une carte que je lui avais 
remise et qu'il la quitterait après un nouvel embaumement. Je reconstruirais la 
petite entrée pour la bloquer complètement des intrus. Là, mon corps s'est 
reposé sans inconfort. «On dit que mon corps est ressuscité des morts.» Quelle 
chose absurde inventée par des esprits terrestres, par ceux qui n'ont pas su 
expliquer de manière satisfaisante ma mort sur la Croix, comme malfaiteur ! 
Quel besoin aurais-je d’un corps terrestre pour continuer à exister dans la 
prochaine dimension ? Comment un mythe aussi ridicule peut-il perdurer, 
même au 21ème siècle ?. Cela donne la mesure du manque de compréhension 
des chrétiens, qui ont aveuglément accepté un tel dogme jusqu'à aujourd'hui. 
Réfléchissez bien à cela. Ayant été délivré d'un corps terrestre et après mon 
expérience d'extase et de ravissement glorieux de passage dans une 
dimension sublime de conscience universelle, pourquoi voudrais-je retourner 
dans la dimension terrestre pour entrer à nouveau dans mon corps ? De quelle 
utilité cela servirait-il à votre monde ou au mien, alors que la substance 
physique de mon corps pourrait être spiritualisée lorsqu'elle serait en parfaite 
harmonie avec la conscience aimante du Père, lorsque je vivais encore sur 
Terre ? un obstacle ? pour mes voyages ultérieurs dans les royaumes spirituels 
supérieurs ?. 
Les choses visibles ne sont rien d'autre qu'une manifestation de fréquences 
vibratoires spécifiques dans la conscience, qui produisent un « scintillement » 
(scintillation) de points ou de particules donnant l'apparence d'une matière 
solide. Chaque substance visible possède sa propre fréquence de vibration. Il 
s'agit seulement d'un changement dans la proportion de vibrations. Cela produit 
un changement dans l'aspect de la matière, en changeant les énergies de la 
conscience, l'apparence de la matière change également, il était donc possible 
que je concentre et abaisse les fréquences de ma conscience à un point tel que 
ma forme devienne visible au œil humain. Je pouvais retourner auprès de mes 
disciples et être vu par eux et c'est ce que j'ai fait. Je les aimais plus que jamais 
et je leur devais tout le réconfort et le soutien que j'ai pu leur apporter après ma 
mort. De plus, il était nécessaire de diriger mon propre pouvoir dans leur esprit 
afin de leur donner l'élan et le courage nécessaires pour poursuivre le travail 
que j'avais entrepris. Cependant, je veux que vous sachiez que la conscience 
individualisée qui est montée en fréquences vibratoires jusqu’aux portails 
mêmes de la dimension créatrice universelle devient une lumière individualisée. 
Une conscience individualisée qui n'a besoin d'aucun corps pour exprimer et 
profiter de tout ce que la Conscience Glorieuse peut concevoir dans les 
Royaumes Spirituels supérieurs. C’est un état d’être suprême et extatique, ne 
possédant aucun des besoins, désirs ou impulsions éprouvés par ceux qui ne 
se sont pas complètement élevés au-delà et au-dessus de l’ego. Lorsque vous 
vivez sur Terre, votre esprit reste ancré dans certains paramètres de 
fréquences vibratoires. Enfermé dans un corps qui a ses propres besoins. 
Si votre conscience était réellement élevée au-delà de ces paramètres, votre 
moi terrestre disparaîtrait. Lorsque j'étais piégé dans un corps, j'étais aussi 
largement confiné à ces paramètres de fréquences vibratoires et de conscience, 
de plus, l'imagination seule ne peut pas s'élever au-delà de vos expériences 
antérieures et donc vous êtes confiné à votre passé, que vous projetez 
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cependant dans votre futur. petit à petit, vous serez guidés par ces esprits 
suffisamment sensibles pour entrer dans les dimensions spirituelles supérieures 
et qui peuvent dépasser vos limites actuelles de conscience. Ils enregistreront 
pour vous ces merveilleuses expériences et ces états d’être au-delà du vôtre 
auxquels vous pouvez vous-même aspirer. De cette façon, vous avancerez 
vers des niveaux ou des étapes de développement spirituel. Chaque étape 
vous apporte une vision plus élevée de ce qui peut être réalisé et à partir de 
cette vision un nouvel objectif est formulé. Avec cet objectif toujours devant 
vous, vous travaillez à vous purifier de l'influence contaminante des pulsions 
d'adhésion, de rejet de l'existence terrestre. Pas à pas, vous transcendez l’ego. 
Lorsque vous transcendez l’ego et qu’il meurt dans votre conscience, vous êtes 
déjà abondamment vivant dans la conscience aimante du Père et vous trouvez 
la réalité du Royaume des Cieux dans votre vie, en vous-même et dans votre 
environnement. Pour vous permettre d'atteindre ces sommets d'amour, de joie, 
d'harmonie et d'extras, j'ai vécu, travaillé et mort en Palestine et je suis 
maintenant parvenu à vous dans ces lettres. Ne laissez pas mon travail être 
vain cette deuxième fois. 
En lisant ces pages, cherchez, méditez et maintenant pour vous inspirer, vous 
ressentirez la réponse du Père et si vous écoutez attentivement chaque jour, 
vous entendrez la voix du Père. Cette voix est toujours avec vous. Supprimez 
les barrières créées par votre propre volonté. Ouvrez-vous pour recevoir la 
force, la puissance, l’inspiration et l’amour directement de la conscience 
aimante du Père. Lisez et relisez ces lettres pour qu'elles puissent enfin être 
absorbées dans votre conscience. Ce faisant, vous voyagerez vers la Lumière 
et rayonnerez de Lumière vers les autres. Une telle lumière n’est pas une 
lumière comme celle de l’électricité, mais est de même nature que la 
Conscience Universelle que je vous ai décrite dans ma première lettre. Par 
conséquent, lorsque vous rayonnez la Lumière, rayonner l’Amour inconditionnel 
favorisera la croissance et le développement spirituels de toutes les autres 
entités vivantes. Vous aurez envie de vous nourrir et de vous nourrir. Vous 
travaillerez à promouvoir la protection, la guérison et l’éducation. Vous 
souhaiterez contribuer à l’établissement d’une loi et d’un ordre aimant dans 
lesquels tous pourront vivre en harmonie, succès et prospérité. Vous serez 
dans le Royaume des Cieux. 
En même temps, n’espérez pas trop ! À mesure que des mesures seront prises 
pour présenter ces lettres au monde extérieur, il y aura exactement les mêmes 
récriminations, la même condamnation, la même parole de Satan que lorsqu'il 
enseigna pour la première fois en Palestine. 
Courage ! Priez pour être courageux. Ceux qui persévéreront jusqu’à la fin 
s’élèveront au-dessus de la confusion et de la violence et reposeront dans la 
paix et la joie du Royaume. 
 
(FIN. Suite dans la lettre 4) 
 


